



Reformas: ¡tengan, para que aprendan!



Por **José Fonseca**

Martes 30 de Julio de 2024 - 18:14

“No hagas nada como para que el Presidente de México se enoje contigo, no siquiera este Presidente que es tu amigo”, dijo un Presidente de la República al viejo amigo que le comunicó lo bien que marchaba su nueva empresa. Era el tiempo de la Presidencia sin ningún contrapeso.

Esta anécdota ilustra, apenas da un atisbo de lo que será el extraordinario Poder que tendrá el próximo Gobierno de la República, si, como todo indica, el Congreso aprueba las reformas que desaparecen todos los organismos autónomos.

Cumpliría el López Obrador su objetivo enunciado hace veinte años al quejarse que “tantos organismos autónomos sólo hacen más difícil gobernar”. Aprobadas sus reformas, a escépticos e ingenuos, les repetirá su mañanera sentencia: “¡tengan, para que aprendan!”

PAN: “peligro. Will Robinson, peligro”

Desconocen las nuevas generaciones aquello de “peligro, Will Robinson, peligro”, con que un robot alertaba al personaje de la prehistórica serie televisiva de “Perdidos en el Espacio”.

Como sea, serviría para alertar al panismo en cuyas filas dejó la derrota del 2 de junio una legión de descontentos por la dirigencia de Marko Cortés, quien convocará a elegir a la nueva dirigencia nacional.

Los panistas no entienden lo que ha cambiado la realidad política. Eso explicaría la torpe propuesta de exgobernadores de “abrir la elección de dirigencia a la sociedad civil”. ¿Cuántos “servidores de la Nación”, con chaleco azul irían a votar en la elección panista? Bien dicen, Dios ciega a quienes quiere perder.



Martí Batres: tour de forcé o adiós

Faltan pocas designaciones para el gabinete de la Presidenta Electa y, al menos públicamente, parafraseando a Eduardo Ruiz Healy, no se rumora, se comenta o se chismea, para alguna posición al Jefe de Gobierno de CDMX Martí Batres.

Como sea, a 65 días del fin de su gestión, el jefe de Gobierno de CDMX mete el acelerador e impulsa leyes con las cuales procurará ponerle su sello propio a los catorce meses de su gestión.

Hace bien. Después de todo no sólo se trata de un fundador de Morena, sino de quien fuera el primer presidente del Comité Ejecutivo Nacional. Por eso, es posible que lo que los malquerientes motejan como tour del adiós, sea en realidad un tour de force.

NOTAS EN REMOLINO

Impulsa la Presidenta Electa, doctora Claudia Sheinbaum, el fast track en la Cámara de Diputados para sus iniciativas de reorganización de la estructura del Gobierno, para el éxito de su plan de "los primeros 100 días" ... La desinformación para amarrar navajas entre las facciones del Cártel de Sinaloa probablemente obliga a quienes dan seguridad a la Presidenta Electa a estar más que atentos. Para una buena escolta es mejor pedir perdón que pedir permiso... Pobre México. Afirman fuentes palaciegas que el aún dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, inició contactos con la UNAM para cabildear la eliminación de los exámenes de admisión... ¿Cuándo podrán las tiendas de conveniencia de Tamaulipas abrir con seguridad? Sigue sin responder el gobierno de Tamaulipas... Para los apóstoles del salto cuántico de México hacia el pasado, hay un proverbio ruso: "Añorar el pasado es correr tras el viento" ...